

令和7年度 始業式（校長あいさつ）

改めまして、皆さんおはようございます。そして、新2年生・新3年生の皆さん、それぞれ進級おめでとうございます。令和7年度を迎えるにあたり、皆さん方は、どのように今日、この場で、始業式に参加していますか。

新しい気持ちで、やる気満々で迎えていますか？あるいは、これからはちょっと不安で気分が落ち気味で・・・という人はいませんか？何も考えていないという人は、早急に改善して欲しいと思います。

これからの話は、難しい言葉でいうと『学校教育方針』と言い、先生方とこれまでの皆さん方の様子を検討しながら設定しました。「方針」ということですから、これから皆さんと共に、どのように学校を活動していくかの向きの話です。この話を基に、今年度の目標を、どんな風にして達成していこうかというきっかけとしてください。

本校の校訓は何ですか？ **北の誇り＝品格のある感じのよい人間育成＝**
皆さんにとって『誇り』とは何ですか？ 自慢・自信あるいは自己肯定感

『品格』とは何ですか？ 高い志を持ち、社会性のある言動

『感じのよい』とは何ですか？ 常に学ぼうとする姿勢

というふうに分析をし、意味づけて、今年度を展開していきます。

学校教育目標を **自ら進んで学び、社会性と高い志をもった生徒の育成** と決めました。

何か気付きませんか？昨年度とまったく同じ校訓であり、学校教育目標です。大きく違うのは、**皆さん方一人ひとりの意識の違い**を大いに期待しています。

もう一つ！！本校には、目指す〇〇像があります。〇〇像にそれぞれ3つのポイントがあります。今回は、さらに1つずつに焦点化しました。

まずは、学校像：学力向上・秩序がありましたが、**元気で温かみのある学校**
教師像：**生徒への愛情溢れる職員** と決めました。皆さんしっかりと受け取ってください。生徒像：学び合い、地域貢献などがありましたが、**感謝の気持ちを素直に表し、支え合い認め合う生徒**を特に目指して欲しいと思っています。

最初に述べたように、今日は**今年度の目標を、どんな風にして達成していこうか**というきっかけとしてください。この話は、本日配布される学校通信に掲載していますので、家族の方と一緒に読んで、今年度の目標をしっかりと立ててください。

令和7年4月7日

長崎市立滑石中学校
校長 神尾 進二